



# Sociedades avalan el ACE de Paliativos en un documento

MADRID  
**A. SERRANO**

La Sociedad Española de Cuidados Paliativos (Secpal) presentó ayer, durante la IV Jornada de Especialización en Cuidados Paliativos que se celebró en el Hospital Centro de Cuidados Laguna, de Madrid, un documento de adhesión al área de capacitación específica (ACE) en Paliativos firmado por "la mayoría de las sociedades científicas afines a la subespecialidad", explica a DIARIO MÉDICO Álvaro Gándara, presidente de la Secpal.

Con este documento, la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR), la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen), la Sociedad Española de

Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor (Sedar), la Sociedad Española del Dolor, la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología (SEGG), la Sociedad Española de Oncología Médica (Seom) y la Sociedad Española de Medicina Interna (Semi) han mostrado su apoyo a la creación del ACE que los paliativistas llevan reclamando infructuosamente desde 2007.

## SIN RECONOCIMIENTO

Durante el encuentro, al que asistió Javier Castrodeza, director general de Ordenación Profesional, el presidente de la Secpal manifestó su gran preocupación por la falta de reconocimiento oficial de la medicina paliativa en el Siste-

ma Nacional de Salud (SNS), e instó a los responsables del Ministerio a dar los motivos por los que no se reconoce un ACE en Paliativos y sí se hace en Hepatología Avanzada. "Es un agravio comparativo. Nosotros tenemos un cuerpo científico, celebramos congresos anuales, publicamos una revista indexada y hay una necesidad social y sanitaria... No entendemos por qué Ordenación Profesional nos ha dicho que no contempla la creación del ACE a corto plazo".

Además, Gándara recordó que en la Estrategia Nacional de Cuidados Paliativos, que elaboró Sanidad con la ayuda de la Secpal, fue el propio Ministerio "el que determinó la necesidad de avalarnos con un ACE".